



<今年度の重点目標>

「挨拶」「時間を守る」「身だしなみ」です。誰もが不快に思わない服装、頭髪、言動をするということは社会生活の基本です。今学期、皆さんはどのように過ごしましたか？こうしたあたりまえの目標がしっかり達成できたでしょうか？

通知表の数字は、あなたの生活を振り返る一つの指標です。欠席や遅刻、早退はあなたの生活、もっといえば心の状態も映しているかもしれません。学習の記録も、あなた自身の一つの姿です。ここで、今一度初心に戻って自分の将来像を描いてください。軌道修正をする必要のある人もいますね。また、とても頑張っている人もいます。中学の頃の自分、去年までの自分を変えてとても努力している人もいます。無理をしてきた人は、夏休みは少し体と心を休ませて、また9月に備えるというのも大事です。

挨拶・時間を守る、身だしなみ、このことも含めいろいろ見つめ直してみましょう。



<進路講演会を聞いて> 第1学年 平成25年6月6日(木)

ホームページからの転載です。今学期、1年生から3年生まで多くの進路プログラムが実施されました。生徒の感想もなかなか良く書けています。紹介します。

(勤労の意義【5限】)

・どんな仕事でも、その仕事には意味があることがわかった。また、責任があるからこそ、その仕事には大きな価値があるのだと思う。今後、仕事について、働くことについて、もっと考えていきたい。

・自分の進路を決められない人がたくさんいるとは思わなかった。自分自身の進路なのだから、しっかりと考え、決めなければならないと思った。これから、たくさんの困難に立ち向かわないといけない。今回の講演会で聞いたことを、しっかりと考え、行動しようと思った。

・何も考えずに、とりあえず大学に進学するのではなく、あることをするために、どのようにすればよいのか、何を学ばなければいけないのかが大事なのだと痛感した。

(職業紹介・高校生の過ごし方【6限】)

・「自分の好きなことを仕事にすること」と、「人をよろこばせるような仕事」という点がとても魅力的だった。私たちのいまの生活が将来に大きくつながるということがわかり、いまの生活を大切にしていきたいと思った。私には、将来やりたいと思っていることがあるので、それについてもっと調べることが必要だと思った。自分の生活や仕事に満足している人や誇りを持っている人を尊敬しているので、そうなれるよう、今を大切にしたい。

・私は、将来、人の喜ぶこと、人の命を預けられる仕事をやりたいと考えている。今、私が考えている職業は「警察官」である。警察官になるのは、ものすごく大変だと思うが、なれるよう、これからがんばっていこうと、今回の講演を聴いて、強く思った。

・私には、社会福祉士になるという夢がある。高校を卒業したら、福祉の専門学校への進学を考えている。そのために、今できることはなにかを考え、松戸向阳高校を志願したので、今は、学べることを全力でやって、次に生かしていけるよう頑張りたい。

・考えること、興味を持つこと、感じて変わっていくこと、コミュニケーションや交流等の話を聞いて、「ああ、これは大切だ」と改めて思った。目標をつくっていくことの大切さ、振り返り、学んでいくことの大切さも納得のいくものだった。また、感謝という言葉には、本当に心から同意できた。

・高校生になってから、だらだらとした生活をしているのは、みんなに共通に24時間与えてくれているのに、すぐもったいないことだと思う。講師の方も、将来の夢に向かってきたからこそ、それが実現できたのだと思う。今日からやるべきことは、自分で将来について考える力を身につける。多くの人と交流する。具体的な計画を立て、目標をもつ。失敗をたくさんする。将来の夢の実現に向け、努力あるのみ。

<運動系、文化系ともに部活動が頑張っています。>



7月14日(日)国府台球場第一試合で、本校はわせがく高校と対戦し、6対5で、念願の公式戦初勝利を手に入れ、大きな声で校歌を歌いました。16日(月)は県立船橋高校に13対3の5回コールドで完敗でしたが、4回は0点に抑え、5回の表で3点入れることができました。よく頑張ったと思います。詳しくはホームページをご覧ください。今年度の部活動はどこもまた一つずつ前進しています。柔道部は県でベスト8に入りました。また演劇部は地区の大会で最優秀女優賞、特別賞を受賞しています。ボランティア活動も地域との連携や施設等との活動を継続しています。

<吹奏楽コンクール>

7月25日(木)千葉県文化会館で行われる高校B部門予選に本校の吹奏楽部が参加します。本校の演奏予定時刻は13:10~13:20です。コンクール間際でも野球部の応援に尽力してくれました。ご都合のつく方は、是非お出かけください。

<産業教育フェア>

現代産業科学館を会場に、8月2日(金)、3日(土)に行います。本校をはじめ、県内の産業関係高等学校の生徒作品や活動状況を発表するという、とても魅力的な内容となっております。小中学生、保護者の皆様、どうか足をお運びください。

また、本校福祉教養科1年生の作品が、平成25年度の千葉県高等学校産業教育フェアのポスターに採用されました。↓



本校は今年度千葉県の福祉教育の拠点校となり、普通科に福祉コースを設置しました。普通科の生徒も、校訓「共生」の理念を理解し実践できるよう1年次に「社会福祉基礎」を学びます。3年次にコースに分かれて福祉科目を履修し、介護職員初任者研修の修了を目指します。福祉施設で活躍する人材、あるいは保育や教育、福祉分野で活躍できる人材の育成を目指します。志を高くもって、学んでほしいです。

<英語の補習が開講されます>

Summer Session のおしらせ

夏休み中、英語科では英検に向けた勉強会を実施します。
今後、実施される英検に向けての対策として。
英検のお試しとして、夏休みに勉強を頑張った証として。
どんな理由でも構いません。英語の得意、不得意も問いません。
『英語をちょっと勉強してみたい!』
そんな気持ちを持っている人は、ぜひ一緒に勉強しましょう!

【実施日】
7月22日から26日までの一週間

【場所】
2年5組 教室

【申込方法】
7月19日(金)までに、担任の先生に申し込みをしてください。



七月二十二日(月)~二十六日(金)の
二年五組の教室で英語の補習を行います。
英検対策ではありませんが、英語が苦手な
人も好きな人も、一緒に英語を勉強しま
せんかという事です。
暑い夏、皆さんが少しでも勉強に気持ち
が向くように考えてくれたのであります。
申し込みましょう。

<PTA役員会・理事会のお知らせ>

配布した文書でお伝えしておりますが、再度ご確認ください。7月26日はPTA役員会が14時~、理事会が15時~行われます。

暑い中、またご多用の折誠に恐縮ですが、是非皆様のご来校をお待ちしております。

- 1 日時平成25年7月26日(金) 15時から
- 2 場所松戸向陽高等学校会議室
- 3 内容

(1)議題

- ①役員の選出について
- ②PTA研修旅行について
- ③文化祭について
- ④下校指導・列車内指導について
- ⑤広報誌の発行について
- ⑥備品購入について

(2)連絡・報告

- ①県高P連定期総会報告
- ②松戸地区役員会報告
- ③関東高P連大会報告
- ④全国高P連大会
- ⑤松戸地区高P連研究集会

(3)その他

※ 理事会に先立ちまして、役員会を14時より開催したいと存じます。役員の方(会長、副会長、書記、会計、会計監査、文化委員長、広報委員長、研修委員長、生活指導委員長)は、応接室にお越しください。

※ 理事会終了後、各委員会(広報・文化・生活指導・研修)を予定しております。

<生徒指導部から 夏季休業中の生徒心得について 抜粋 >

9. その他

- ア) 携帯電話・スマホ等のネット環境でのトラブルが増えています。犯罪につながることもありますので、十分に注意して下さい。特に、ブログやプロフ、掲示板等での加害者、被害者にならないためにもモラルを守りましょう。また、出会い系などのサイトにアクセスすることにより、個人情報流出する事件も起きています。
- イ) みんなの母校、松戸向陽高校を少しでも良い学校にしよう。一人ひとりの自覚と責任感ある行動を期待する。
- ウ) 休業期間中といえども松戸向陽高校の生徒である。学校の諸規則や世の中のマナーはしっかり守ること。
- エ) 万一事故等やトラブルが発生した場合、速やかに学校(担任)に連絡すること。

【松戸向陽高等学校 : 047-391-4361】

2学期の始まり 9月2日(月) 8:35~(大掃除 始業式)

整容指導があります。頭髪・服装等をしっかりさせて2学期を迎えて下さい。

